

La Convention de Radio et de la Télévision Cuba 2014 prend fin



La Havane, 25 octobre (RHC).- Après quatre journées de travail intense et des festivités, la Convention de Radio et de Télévision Cuba 2014 a pris fin par la remise des prix internationaux qui sont revenus la Chaîne Cubavisión et au programme « Sonido para ver (Du son pour voir)-

Un des premiers prix de la clôture est revenu au journaliste de Villa Clara Alexander Jimenes, qui a gagné le prix spécial Orlando Csstellanos, de Radio Havane Cuba avec le programme de radio « Simon Bolívar, le libérateur ». Il a signalé :

« C'est un privilège pour moi et un plaisir en raison du prestige dont jouit Radio Havane Cuba et aussi en raison de l'importance de Simón Bolívar dans l'histoire de l'Amérique Latine ».

Le prix dans la catégorie des genres journalistes est revenu aussi à un journaliste de Villa Clara. Il s'agit d'Abel Falcón, de la station de radio CMHW avec le reportage « Dixième anniversaire de la Mission à l'intérieur du quartier). Pour ce qui est des feuilletons le prix esst revenu à celui intiutlé « La garras del amor »)Les griffes de l'amour) avec un scénario de Maria Elena Hernández, de la station Radio Revolución de Santiago de Cuba.

Le site de Radio Rebelde a eu le prix de page web.

Le programme « Noche de diálogo con los árbitros del baseball cubano » (Soirée de dialogue avec les arbitres du baseball cubain) a eu le prix international « Son pour voir » Son réalisateur Pavel Otero a déclaré :

« Ce prix est un grand défi pour moi. C'est un programme qui a une longue histoire et un grand prestige dans la station de Radio ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37444-la-convention-de-radio-et-de-la-television-cuba-2014-prend-fin>



Radio Habana Cuba